
 

 

 

 

 

第３回地域協働学校運営協議会が開催されましたので、議事の概要をご報告します。 

■日 時   令和５年７月４日 １７：００～１８：１５ 

■場 所   落合第六小学校 図書室 

■司 会   副校長 

【校長挨拶】 

まだ梅雨明けしていませんが、暑い日が続いている中、お集まりいただきありがとうございます。本日子どもた

ちは、日中プールで水泳指導を楽しんでいましたが、近年は気温や水温の上昇により、プールに入ったり、外に

出られなかったりする場合があり、子どもたちには残念な思いをさせてしまうこともあります。 

本日、６年生が「こころの劇場」で、劇団四季の舞台を観劇してきました。内容は、「ジョン万次郎の夢」という幕

末のお話で、子どもたちには少し難しいところもありましたが、本物を観るという経験ができました。先週の学校公

開での早稲田フィルハーモニーオーケストラの鑑賞に続いて、間近で本物を感じることができました。 

来週は、落合第六小学校開校６５周年記念集会・式典を開催します。子どもたちも発表にむけて、準備に取り

組んでいます。また、「おちろく DASH」では、今年度『つながろう 伝えよう わたしたちの町』というテーマのもと、

地域に特化した活動に取り組んでいきますので、皆さまにはいろいろな面で、ご支援・ご協力いただくことがある

かと思いますが、どうぞよろしくお願いいたします。 

【代表挨拶】 

変わりやすい天気が続き、体調管理も大変ですが、子どもたちはプールを楽しみにしています。今週開催され

る新宿区の小Ｐ連会長会で、落六小の地域協働学校の取組を紹介する予定です。 

本日は、協議の中で、以前から出ていましたＡＩ技術のお話しができればと思います。 

【意見交換等】 

・プールの指導について、教員だけで指導は足りていますか。 

 →卒業生の保護者で、水泳指導されている方が午前中の授業に入ってくださっている状況です。 

・学校公開で「みらい科」の授業があったが、教科としてはどのような位置づけなのでしょうか。 

 →落六小独自の取組として、文部科学省教育課程特例校として認可を受け、国語や生活・総合など他教科

から時間を案分し、５年前より少しづつ進化させながら行っています。 

・体育の授業で「タグラグビー」を行っていたが、どの学年も実施しているのでしょうか。 

 →現在、３・４年生で取り組んでいます。道具は学校として購入し、全学年で使えるようにしています。 

・タブレットによる授業で、今後デジタル教科書なども利用していく予定ですか。 

  →教員用はほとんどの教科で利用しています。児童用は５，６年生の英語で利用中です。 

【ＡＩについての勉強会】 

西澤代表の知人に、ＡＩについて簡単にまとめていただきました。資料『ＡＩの「今」「未来」と教育』に沿って、説

明していただきました。今後、ＡＩ技術がさらに進む世の中で、子どもたちの教育にも影響が出ていくのは確かな

状況で、知識として知っておきたいということで、実施した勉強会です。とてもわかりやすい資料でもありますの

で、今後学校とも共有していければと思います。 

【次回の予定】  令和５年９月５日（火） １６：３０～ 
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